



La empresa Neurofix se instala en el Parque Científico

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. La empresa Neurofix, especializada en la investigación y el desarrollo de moléculas para el tratamiento de patologías del sistema nervioso central, se ha instalado en el Parque Científico, con el fin de operar en un entorno académico y científico que le permita interactuar y crear lazos de colaboración con la Universidad, las empresas y los centros e institutos de investigación. Álvaro Sanz y Miguel Ángel Ávila, responsables de Neurofix, suscribieron ayer el correspondiente convenio en el edificio M3 con el vicerrector de Investigación y Transferencia y director del Parque Científico, Juan Manuel Corchado.